
GABAÏ Alberto

DIRIGEANT D'ENTREPRISE DANS LES HAUTES TECHNOLOGIES

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Candidat sortant, je souhaite poursuivre mon implication au sein du Comité Directeur du FSJU afin d’intensifier nos actions et apporter
mon soutien dans les domaines de la Collecte, la Jeunesse et de l’Education.
Par ailleurs, mon statut de Chef d’Entreprise me permettra de contribuer à des réflexions sur les aspects financiers (les ressources,
l’usage qui en est fait, la gestion interne, les infrastructures etc.…) ce qui devrait avoir un impact sur le résultat global de notre institution.
Mes activités professionnelles actuelles me permettent de disposer de temps pour des activités communautaires et particulièrement je
souhaiterais continuer à mettre mon énergie, ma capacité de travail et mon engagement au service du FSJU.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

> Membre Elu au Comité Directeur du FSJU,
> Membre Elu au Comité Directeur du CRIF,
> Membre de la Communauté de Neuilly-sur-Seine,
> Président d’honneur et Ancien Président de la Communauté de Vanves (92),
> Ancien Vice-Président du Consistoire de Paris et d’Ile de France (2009-2013), ou j’ai été en charge des Finances, un budget de 22 M€
annuel,
> Ancien Président de l’Association des Parents d’Elèves de l’Ecole Maimonide à Boulogne (92),
> Ancien Président du Comité Finance et High-Tech de l’AUJF.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

> Intensifier l’aide que nous pouvons apporter aux victimes Israéliennes du Terrorisme,
> Uniformiser les programmes de Kodesh dans les écoles juives afin d’assurer une homogénéité dans l’enseignement,
> Venir à bout du fléau constitué par l'urgence sociale et la précarité qui touche des pans entiers de notre communauté,
> Contribuer au développement d’événements concernant les jeunes adultes (post bar-mitsvah),
> Mettre en place des Clubs de donateurs par métier, afin d’optimiser la collecte
> Mise en place d’un système en ligne permettant de diriger directement des dons vers des projets bien précis, les donateurs
contribueront directement à un projet en visualisant le montant à atteindre et cela au niveau local ou national.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Le développement de la SOLIDARITE :
> Solidarité avec Israel et avec les familles des otages,
> Solidarité avec l'ensemble des institutions juives Françaises face à la montée de l'Antisémitisme,
> Solidarité entre nous tous afin de permettre à nos coreligionnaires qui sont dans la précarité , d'en sortir,
> Solidarité avec nos écoles, nos lycéens, nos étudiants afin qu'ils puissent poursuivre leurs études en toute quiétude,
> Solidarité avec nos lieus de culte afin de leur apporter la sécurité dont ils ont besoin,

La SOLIDARITE est une des qualités dont on doit particulièrement faire preuve dans la période trouble et incertaine que nous vivons
actuellement.

AM ISRAEL HAI

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

En tant qu’élu, mes actions seront guidées par :
> Une Ethique, nous nous devons toujours de traiter les autres avec équité et compassion,
> Le souci de l'Education, apporter une éducation à nos enfants dans le cadre des valeurs de la Thora,
> Le Tikkun Olam, l’envie de contribuer à la réparation des injustices en m’engageant dans les actions sociales et humanitaires,
> La recherche de la solidarité communautaire,
> La rigueur dans la gestion et la transparence financière.
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